



El tuit de la semana



Pág. 2

Acto de inicio de obras de la Defensa Costera de Pilar, contó con la presencia del presidente de la ANR, Horacio Cartes



Pág. 4

Integrantes de la Selección estudiantil de Ñeembucú, se hospedaron en Colorado Róga **Pág. 2**

Realizan electrocardiograma en la seccional 342 de Encarnación **Pág. 2**

Taller de Comunicación Organizacional **Pág. 2**

Habilitan convocatoria de estadía para residencia universitaria en Itapúa **Pág. 3**

Oportunidades Universitarias **Pág. 3**

Presidente de la ANR, Horacio Cartes, participó de la inauguración del nuevo Bloque Materno Infantil en Pilar **Pág. 3**

Oficina de Empleos de la ANR apoya feria de empleos en la Municipalidad de Luque **Pág. 3**

La Comisión de Mujeres Coloradas refuerza su agenda de trabajo y atención social

Pág. 2



Comisión de Juventud de la ANR, entrega diploma a una correligionaria por sus 63 años de afiliación **Pág. 4**

¿Que hacemos en las seccionales? **Pág. 4**

La Comisión de Mujeres Coloradas refuerza su agenda de trabajo y atención social

La presidenta de la Comisión de Mujeres Coloradas, Del Pilar Medina, manifestó su agradecimiento por la oportunidad de compartir información sobre la reunión mantenida con el presidente del Partido Colorado, Horacio Cartes. En ese contexto, señaló que se presentó un informe detallado sobre las actividades desarrolladas en el marco del mes de la mujer, destacando la atención oftalmológica brindada. Indicó que, a pesar de haber habilitado 600 cupos, la demanda superó las 5000 solicitudes. En respuesta a esta situación, anunció la realización de un mega evento de atención oftalmológica para 2000 personas en marzo, con el respaldo del presidente del Partido. Además, aseguró que se contactará a quienes no lograron un turno en la primera convocatoria

lógica brindada. Indicó que, a pesar de haber habilitado 600 cupos, la demanda superó las 5000 solicitudes. En respuesta a esta situación, anunció la realización de un mega evento de atención oftalmológica para 2000 personas en marzo, con el respaldo del presidente del Partido. Además, aseguró que se contactará a quienes no lograron un turno en la primera convocatoria



Integrantes de la Selección estudiantil de Ñeembucú, se hospedaron en Colorado Róga

Jóvenes deportistas de la selección estudiantil de Ñeembucú, quedaron hospedados en Colorado Róga. Llegaron a la Capital, para participar de un amistoso con el club Olimpia y Libertad. Agradecieron al presidente Cartes, por la cordial atención que recibieron en el lugar.



Realizan electrocardiograma en la seccional 342 de Encarnación

Siguiendo con la vocación de servicio como Partido Colorado, en la seccional N° 342 de Encarnación, se realizó estudios de electrocardiograma para estudiantes de la zona a fin de completar las fichas médicas y presentar en la institución educativa donde cursan grado, por exigencia del Ministerio de Educación y Ciencias.

Dicho servicio es de manera gratuita brindando un apoyo a los padres para evitar gastos extras en el inicio de clases.

"Se realizaron 300 electrocardiogramas y ya se agendaron para el próximo sábado 250 alumnos más, así seguiremos durante los 4 sábados del mes de marzo", aseguró el Dr. Diego Urbina, presidente de la seccional 342.



Taller de Comunicación Organizacional

El viernes 21 de febrero, se llevó a cabo un taller de "Comunicación Organizacional", dirigido a funcionarios de la Junta de Gobierno, a fin de mejorar la comunicación interna de las diferentes dependencias de la Junta y de esta manera los servicios prestados a aquellas personas que asistan a la misma. El taller fue dirigido, por la Lic. Aura Saggia Vicensini, con la concurrencia de casi 40 funcionarios de los diferentes departamentos que conforman la ANR.

El viernes 21 de febrero, se llevó a cabo un taller de "Comunicación Organizacional", dirigido a funcionarios de la Junta de Gobierno, a fin de mejorar la comunicación interna de las diferentes dependencias de la Junta y de esta manera los servicios prestados a aquellas personas que asistan a la misma. El taller fue dirigido, por la Lic. Aura Saggia Vicensini, con la concurrencia de casi 40 funcionarios de los diferentes departamentos que conforman la ANR.



Horacio Cartes 
@Horacio_Cartes

El tuit de la semana

¡Hoy celebramos al orgullo de nuestra tierra: la mujer paraguaya! Considerada la más gloriosa de América, su fortaleza, resiliencia y amor han sido la columna vertebral de nuestra historia y cultura. ¡Feliz Día de la Mujer Paraguaya!

Habilitan convocatoria de estadía para residencia universitaria en Itapúa

Atención, estudiantes universitarios de Itapúa

Ya está abierta la primera Convocatoria para acceder a una plaza de la Residencia Universitaria.



Residencia UNIVERSITARIA

¡Atención, estudiantes universitarios de Itapúa!

Ya está abierta la **Primera Convocatoria** para acceder a una plaza en la **Residencia Universitaria**.

Postulaciones:
Del 19 al 21 de febrero de 2025

Lugar:
Secretaría de la Seccional N° 165
Frente a la Plaza de Armas - Encarnación - 08:00 a 13:00

Documentación necesaria:

- Copia de cédula de identidad.
- Constancia de matriculación y cursado en una universidad local.
- Dos fotos tipo carnet.
- Antecedentes policiales y judiciales.
- Firma del formulario de solicitud y/o admisión con aval de padres o tutores.

CONTACTO:
+595 985 705 565

ANR ASOCIACIÓN NACIONAL REPUBLICANA

165 SECCIONAL COLORADA DE ENCARNACIÓN DR. JUAN LEÓN MALLORQUÍN

SEBASTIAN REMESOWSKI PRESIDENTE DE SECCIONAL

Oportunidades Universitarias

Alianza entre ANR y la UNIGRAN, para la carrera de medicina



ANR ASOCIACIÓN NACIONAL REPUBLICANA

Alianza con la **Universidad Gran Asunción**.

OPORTUNIDADES UNIVERSITARIAS ANR 2025 - UNIGRAN

Descuento en la carrera de **MEDICINA**

Matricula	Matricula ANR
1.000.000gs	EXONERADA
Cuota Normal	Cuota ANR
1.500.000gs	1.000.000gs

UNIVERSIDAD GRAN ASUNCIÓN UNIGRAN

Además 50% de descuento en residencia universitaria.

Atención en la ANR (25 de mayo y Tacuary), 07:00 -15:00hs.

Consultas al: 0981 223 055 - 0984 137 917 - 0981 612 026

Oficina de Empleos de la ANR apoya feria de empleos en la Municipalidad de Luque

En fecha 20 de febrero, se llevó a cabo una feria de empleos en la Municipalidad de Luque, dos empresas ofertaron vacancias como operario de una fábrica

maquiladora y puestos de delivery. Contó con el apoyo de la Oficina de Empleos de la ANR.

#UnPartidoAlServicioDelPais



Presidente de la ANR, Horacio Cartes, participó de la inauguración del nuevo Bloque Materno Infantil en Pilar

El presidente de la Junta de Gobierno, Horacio Cartes, participó de la inauguración del nuevo Bloque Materno Infantil en Pilar, un importante avance para la

salud en Ñeembucú. Con más de 90 camas, tecnología de última generación y servicios de alta complejidad.



Acto de inicio de obras de la Defensa Costera de Pilar, contó con la presencia del presidente de la ANR, Horacio Cartes

El presidente de la Asociación Nacional Republicana, Horacio acompañó al presidente de la República, Santiago Peña y al vicepresidente Pedro Alliana, en el acto de inicio de obras de la Defensa Costera de Pilar, fase B. Una obra de vital importancia para los pobladores de la zona.



¿Qué hacemos en las seccionales?

- En fecha 16 de febrero, en la plaza Emilio Cubas, de la ciudad de Asunción se llevó a cabo el cambio de cinturón de los alumnos de Taekwondo de las sedes de la Junta de Gobierno, seccionales y centros municipales. Un total de 70 alumnos, lograron obtener el cambio correspondiente.



- Primer taller de reparación de electrodomésticos domiciliarios en la seccional colorada de N° 117 de Caraguatay, inició el viernes 10 de enero, con más de 20 estudiantes.



- Con la presidencia de Horacio Cartes en la ANR, hemos convertido nuestra pequeña base partidaria en un centro de formación, expresa Estanislado Ortiz presidente de la seccional N° 158 de San Lázaro.



Así mismo, indicó que realizan en dicha seccional, cursos de seguridad industrial y salud ocupacional, teniendo en cuenta la cantidad de industrias existentes, curso de Excel básico, curso de confitería, marketing y electricidad industrial, entre otros.

Comisión de Juventud de la ANR, entrega diploma a una correligionaria por sus 63 años de afiliación

La Comisión de la Juventud de la ANR, por disposición del presidente de la Junta de Gobierno, Horacio Cartes, hizo entrega de un Diploma de Honor a la correligionaria Filomela Cáceres Vda. de Chávez, en reconocimiento a sus 63 años de afiliación partidaria.

